

Randonnée autour de Mansac

Dates : Mardi 8 octobre

Lieu de la rencontre :
Mansac

Circonscription : Brive Sud

Référent : L.Pereira

Personnes présentes :
L.Pereira, L.Fournier,
J.Martinez, Y.Allouk

Activité : Randonnée

Cycle : Cycles 1-2-3

Effectifs : 336 (deux demi-journées)

Bilan/description de la rencontre :

Dans le cadre du programme « 19 balades en Corrèze », l'USEP 19 a organisé des randonnées pour les scolaires en collaboration avec le Conseil Général et la fédération française de randonnées. Elles avaient pour but d'allier activité physique et découverte du patrimoine local.

Chaque classe dispose d'une carte sur laquelle est tracé le chemin de la randonnée. Lors de la marche, les élèves sont amenés à se repérer sur une carte et découvrir le patrimoine naturel et culturel de chaque village.

Les élèves, lors de la randonnée, ont pu découvrir les ruches d'un apiculteur, Yves Mouneyrac. Un pique-nique a eu lieu pour les classes qui le souhaitaient dans la cour de l'ancienne école.

Classes participantes : Segonzac, Rosiers de Juillac, La Rivière de Mansac, Yssandon, Perpezac, Cublac, Bernou, Larche

Ces journées à Mansac ont fait l'objet d'un article dans le journal La Montagne

MANSAC

Près de 300 jeunes en randonnée USEP

Les coteaux de Mansac ont résonné de cris d'enfants mardi 8 octobre. L'USEP (Union Sportive de l'Enseignement du Premier degré) y organisait une randonnée pour les élèves du secteur, du CP au CM2.

13 classes ont pris le départ au bourg et y sont revenues après une boucle à travers la campagne qui reprenait le circuit des « 19 balades en Corrèze » de juillet. Les élèves de Segonzac, Rosiers de Juillac, des 4 classes de La Rivière de Mansac, d'Yssandon et de Perpezac-le-Blanc ont effectué le parcours le matin, puis ont pique-niqué dans la cour de la mairie. Ceux de 3 classes de Cublac et de 2 classes de Bernou ont marché l'après-midi. Des parents participaient, avec les maîtres, à l'encadrement des élèves.

Une dizaine de randonneurs mansacois réunis par Daniel Auzeloux, maire-adjoint, chargé de l'organisation en collaboration avec Laurent Lenoir, délégué USEP, guidaient les groupes. Ils agrémentaient les courtes haltes de commentaires permettant aux élèves de découvrir le patrimoine de la commune et les paysages. Un apiculteur amateur, leur



Yves Mouneyrac présente la vie de ses abeilles aux élèves. Ils les observent en toute sécurité derrière la paroi vitrée de la ruche.

expliqua, près de son rucher, la vie des abeilles. Les lieux et personnages du roman de Juliette Jabiolle « la Valise des Antilles » furent évoqués.

Les adultes durent aider les plus jeunes à traverser à gué sur les rochers, un ruisseau, avant la dernière et rude montée vers le bourg. Le temps clément permit à

cette journée sportive de se dérouler dans d'excellentes conditions et seule la rosée matinale dans les prés mouilla un peu les pieds des jeunes randonneurs. ■